

Maison du Développement Durable - espace Ginkgo Biloba

• Missions

Cet « Espace » est dédié à la promotion de démarches citoyennes pour tous et toutes, visant à assurer un avenir viable pour la planète, tant au Nord qu'au Sud. Accueil du site / Qui sommes-nous ? / La Charte La Charte La Maison veut rencontrer les objectifs suivants : - Etre un lieu fédérateur pour les personnes physiques et morales et les associations qui s'inscrivent dans des démarches visant à assurer un avenir viable pour la planète ; - Inciter aux prises de conscience des enjeux de nature éthique, écologique, sociologique, institutionnelle et économique liés à la sauvegarde de la vie sur la planète et des changements de comportements citoyens que ces prises de conscience doivent susciter ; - Constituer une interface entre d'une part, les chercheurs universitaires contribuant par leurs travaux à assurer un avenir viable pour la planète et d'autre part, les citoyens et les associations soucieux d'appliquer les avancées de ces recherches et d'interpeller les chercheurs sur le choix des thèmes étudiés ; - Proposer une gestion sociale, matérielle et financière de cet espace qui soit en cohérence avec les démarches de viabilité qui y seront prônées.

• Activités

Les moyens à mettre en œuvre pour tendre vers nos objectifs sont nombreux. Parmi ceux-ci, on peut citer : 1. Réalisation d'expositions/démonstrations présentant : Les actions de la Ville et de l'Université s'inscrivant dans des démarches vers un « développement durable » ; Les recherches et développements en cours dans l'Université et au sein de la Ville contribuant à assurer un avenir viable pour la planète ; Les applications de ces recherches dans divers secteurs tels que : énergies renouvelables, économies d'énergie, conservation des ressources, habitat écologique, gestion participative, création de réseaux d'échanges, ... ; Des réalisations de citoyens et d'associations dont les activités sont en lien avec la sauvegarde de la planète. 2. Organisation de conférences-rencontres-débats pour tous publics sur des questions de nature éthique, technologique, écologique, sociologique, institutionnelle et économique liées à la sauvegarde de la vie sur la planète... Parmi ces rencontres, une attention spéciale est donnée aux jeunes, via des sessions organisées avec des classes des écoles de la Ville ; 3. Organisation d' « ateliers » en journée sur des thèmes en relation avec le développement durable (« Rêver la Terre », « Rendez-vous avec la Terre,...) 4. Rencontres avec des associations locales (« Kots à projets » d'étudiants, AGL, Placet, Commissions consultatives de la commune, ...) en vue de créer des synergies dans les actions de sensibilisation et de favoriser des « mises en réseaux » de ces « éveilleurs de conscience » ; 5. Exposition permanente de livres, revues, etc... en relation avec le « développement durable » au service du grand public ; 6. Organisation d'événements culturels et pédagogiques (ateliers, festivals,...) pour tous publics sur des problématiques liées au développement durable. Préparation d'une « fête de tous les pays » avec les groupes immigrés de la Ville, pour l'été 2010.

• Site web

<http://www.maisondd.be>

- Adresse
place Agora 2
- Localité
1348 Louvain-la-Neuve
- Personne ressource
Alain Dangoisse
- E-mail
alain.dangoisse@uclouvain.be
- Tél
010-473959
- Institution porteur(s) de l'expérience
Fête des gens de tous les pays et de tous les âges
- Institution ressource(s) de l'expérience
- H2O pour que la soirée se termine bien

